



Quand Macron, Darmanin et LR ouvrent la voie au RN... Mobilisation !

Ce lundi 18 décembre, journée internationale des migrantEs, nous étions entre autre pour exiger le rejet de la loi Darmanin. Nous avons fait entendre la voix des sans-papiers, des immigréEs. De toutes celles et ceux qui rejettent le racisme, et sont solidaires des migrantEs en s'opposant à un projet de loi, déjà répressif dans sa première version, mais encore plus brutal après les amendements du Sénat et les marchandages des macronistes avec LR.

Passage en force autoritaire!

Des manifestations antiracistes de ces derniers jours, les médias ont très peu parlé. Par contre, ceux-ci n'ont pas manqué de relater heure par heure, minute par minute, le mauvais théâtre de la Commission Mixte Paritaire (CMP).

Une fois de plus, nous avons eu droit à un véritable défilé sur les ondes et les écrans des macronistes, LR et RN déversant leurs discours racistes, xénophobes et mensongers.

On les a entendu répéter que cette loi serait la volonté du « peuple français », en s'appuyant sur les sondages. Mais il y a quelques mois, ce même gouvernement n'avait pas été aussi soucieux de la volonté populaire, en ignorant les centaines de milliers de personnes, grévistes et manifestantEs, qui ont crié pendant des mois dans la rue leur rejet de la contre-réforme des retraites.

Ce même pouvoir qui invoque aujourd'hui la démocratie alors qu'ils empilent les 49-3 pour passer en force, utilise tous les subterfuges permis par leurs institutions antidémocratiques pour imposer leur offensive d'ampleur contre les immigréEs.

Marchandages nauséabonds!

Élisabeth Borne devant les députéEs macronistes présente son compromis avec LR conditionnant l'accès à l'APL à cinq ans de présence sur le territoire pour les étrangerEs qui ne travaillent pas, et à trois mois pour celleux qui travaillent... La CMP a également adopté une version restreinte de régularisation pour les travailleurEs sans papiers dans les métiers en tension, le durcissement du regroupement familial, l'interdiction de placer des mineurEs dans les centres de rétention administrative, le rétablissement du délit de séjour irrégulier, la déchéance de nationalité pour les binationalEs coupables d'un meurtre sur des personnes détentrices de l'autorité publique ou la mise en place d'une caution pour les étudiantEs étrangerEs venant en France. L'Aide médicale d'État sera discutée dans quelques semaines. ***En plus d'être inhumaine, cette loi est raciste et discriminatoire, contraire à l'égalité des droits !***

Prêt à toutes les compromissions!

Macron, le gouvernement Borne sont prêts à tout pour faire passer leur loi, prêt à céder aux exigences des LR qui ne sont ni plus ni moins que les positions initiales du RN. Quitte à ouvrir une crise politique majeure au sein même du camp présidentiel pour faire passer sa loi. Et tout cela pour le plus grand profit d'une extrême droite qui se réjouit de voir les unEs et les autres reprendre son orientation dégueulasse.

En toute logique, l'extrême droite a voté le projet de loi au Parlement, et quoi qu'en dise la droite macroniste ou LR, c'est bien le RN qui a gagné.

Attention danger!

Après la marche contre l'anti-sémitisme du dimanche 12 novembre qui a vu l'insertion de l'extrême droite dans le prétendu « arc républicain », l'alliance autour de cette loi des droites et de l'extrême droite sur les idées de celle-ci marque certainement un moment de bascule qui exige la résistance et l'unité de toutes les forces progressistes de notre camp social. L'extrême droite a contaminé durablement la droite et gagne des positions. ***Attention danger !***

À Gaza, la famine comme arme de guerre

Alors que les massacres continuent et que les bombes s'abattent toujours sur les PalestinienNes à Gaza, l'État israélien a décidé de tester une arme ancienne, c'est l'arme de la famine et des épidémies.

Depuis deux mois maintenant, l'armée israélienne organise méthodiquement la destruction des hôpitaux, des centres de soins, qu'elle bloque délibérément l'entrée de l'aide humanitaire à Gaza. Toutes les organisations internationales, humanitaires et de défense des droits humains, alertent depuis des jours. La famine et les épidémies vont tuer des milliers de personnes dans les jours qui viennent ! C'est un crime de guerre ignoble !

Imposer le cessez-le-feu

Et Israël détruit tout sur son passage, à coups de bombes, de tanks et de bulldozers. L'armée israélienne est tellement ivre de violence qu'elle abat des civilEs qui se rendent, avec les mains en l'air et un drapeau blanc. Nous le savons parce qu'il s'agissait d'otages israéliens abattus «par erreur» le 15 décembre. Combien de civilEs palestiniens sont massacrés à bout portant dans les maisons, dans les écoles ? Ce n'est pas une guerre que mène Israël, mais une campagne d'extermination ! Il faut l'arrêter maintenant. Il faut imposer le cessez-le-feu à Israël maintenant !

Il est temps de mettre fin à l'apartheid, à la colonisation et à l'oppression de tous les PalestinienNES qu'ils vivent à Gaza, en Cisjordanie ou dans les frontières d'Israël. La lutte pour la Palestine est une lutte pour le droit, pour la justice et pour l'humanité.

Construire la mobilisation et la solidarité

Pour mobiliser, pour renforcer la campagne BDS (Boycott, désinvestissement, sanctions). En commençant par annoncer qu'à Noël nous n'irons pas faire nos courses à Carrefour qui participe à la colonisation en Cisjordanie et nous n'irons pas manger chez McDonald qui a donné des hamburgers aux soldats israéliens. Et nous allons renforcer la solidarité concrète avec les PalestinienNES à Gaza et en Cisjordanie. Ils manquent de tout, nous devons les aider.

Palestine vivra, Palestine vaincra !

Nous allons continuer à manifester tant que les bombes pleuvront sur Gaza, tant que la France et l'Europe n'auront pas pesé de tout leur poids pour stopper Israël. Personne ne nous empêchera de crier notre colère devant ce génocide en cours et personne ne nous empêchera de crier notre solidarité avec le peuple palestinien !
Palestine vivra, Palestine vaincra !

Rassemblement Vendredi 22 Décembre, place d'Arc, à 17h30

le père Noël est une ordure...

le gouvernement aussi !

Le gouvernement Bornes dans sa grande bonté et pour « tenir compte de l'inflation », va augmenter le Smic au 1er janvier de... 1,13 %.

Le salaire minimum brut horaire passera de 11,52 euros à 11,65 euros et le Smic mensuel brut sera porté à 1 766,92 euros, soit une hausse de 19,72 euros. En net il passera donc de 1 383,08 euros à 1 398,69 euros, soit une augmentation de 15,61 euros par mois... à peine plus que le prix d'un paquet de cigarettes.

Vraiment pas de quoi pavoiser. On ne peut pas vivre aujourd’hui avec moins de 2 000 euros par mois.

Macron, Bornes, les LR, le RN, font diversion avec la loi immigration, en faisons croire quand tapant sur les travailleurs étrangers cela ira mieux pour les français. Pendant ce temps les prix flambent, les mutuelles explosent, l'électricité, gaz, et essence en 2024 seront hors de coûts.

A nous de montrer que c'est dans les rues et les entreprises, que français et immigrés même patron, même combat.